MEXICO

En México, el mercado de capitales concluyó sus operaciones semanales con el IPC registrando su segunda peor semana del año, al retroceder 1,922.3 puntos o 3.40%, cerrando la semana en 54,687.25 puntos, borrando prácticamente todas las ganancias de las últimas 3 semanas, luego de que el índice registró pérdidas en las 5 sesiones de la semana, su peor racha bajista desde noviembre del año pasado. De los 35 componentes, 27 registraron pérdidas en sus títulos y 8 ganancias. Por su importante capitalización de mercado, los retrocesos de Grupo Financiero Banorte (-5.91%) y Cemex (-12.78%) representaron la tercera parte del total de puntos que perdió el IPC. El rendimiento negativo generalizado de las emisoras se asocia al ruido generado durante la semana por la votación en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. De los once ministros, cuatro votaron a favor del proyecto de Ley, por lo que ya no se puede declarar inconstitucional debido a que no contó con mayoría calificada ya que eran necesarios ocho de los once. Entre los siete ministros restantes, dividieron sus votos entre cada uno de los artículos del proyecto. Los inversionistas reaccionaron a la resolución con una ola de salidas y aprovechando los últimos máximos que marcó el índice para hacer una toma de utilidades antes de registrar mayores ajustes generado por el ruido político. Hacia adelante, se cuestiona si la reforma podría afectar a las compañías que han invertido en energías limpias y en la generación para consumo propio. Especialistas mencionan que si bien no se cumplió la declaratoria de inconstitucionalidad por requerir mayoría calificada, la aceptación de amparos sólo necesita la mayoría simple. Por lo que las decenas de amparos en curso podrían encontrar resoluciones a favor.



EUA

En Estados Unidos, los mercados de capitales concluyeron sus operaciones semanales con resultados a la baja en los tres principales índices bursátiles. El Dow Jones hiló dos semanas con retrocesos semanales mínimos, mientras que el Nasdag y el S&P 500 cortaron la racha alcista de las tres semanas previas, con el primero retrocediendo 57.6 puntos o 1.27% mientras que el segundo retrocedió 550.5 puntos o 3.86%. Esta semana, la atención de los mercados estuvo en las últimas actualizaciones sobre el aumento en las sanciones a Rusia y el contenido de las minutas de la última reunión del Comité Federal de Mercado Abierto. El 7 de abril la Unión Europea anunció el quinto paquete de sanciones contra Rusia, donde destaca el embargo al carbón, con miras a embargar todos los energéticos exportados desde Rusia en el largo plazo. Respecto a las minutas del FOMC de su reunión en marzo, destacó que la mayoría de los miembros prefería un alza de 50 pbs ya que todos los miembros están de acuerdo en comenzar tan pronto como se pueda con la reducción de la hoja de balance. En los mercados, la postura más hawkish y la expectativa de una aceleración en el aumento en las tasas de fondos federales, resultó en una nueva ola de salidas en los sectores más expuestos al nivel de tasas como el tecnológico. Finalmente, entre los componentes del S&P 500, destacó el avance de Twitter (+17.60%) luego de darse a conocer que Elon Musk adquirió el 9.2% del total de acciones en circulación. El Director Ejecutivo de la compañía, Parag Agrawal, anunció que Musk será nombrado como miembro de la junta.

